- SCHLEISSHEIMER BILDERBOGEN

Michael-Ende-Grundschule Unterschleißheim

Projekttag "Inklusion" am TUM-Campus im Olympiapark

Seit nun schon mehreren Jahren arbeiten die Michael-Ende-Schule und die Sportfakultät der TU München regelmäßig zusammen. So finden z.B. Praktika des Fachgebiets Sportdidaktik im Rahmen der Lehramtsausbildung bei uns an der Schule statt.

Ebenfalls im Rahmen der Lehrerausbildung konnten die Klassen 1d und 2b am 25. Januar 2023 an einem speziell für sie ausgearbeiteten Sport-Projekttag mit der Aufgabenstellung "Inklusion im Sportunterricht" teilnehmen. Zahlreiche Studierende planten vielfältige Sportangebote zum Ausprobieren und Spaßhaben.

Es gab viel zu entdecken. So gab es z.B. einen Bewegungs- und Koordinationsparcours, Stationen-Training zum angeleiteten Kräftemessen, Spiele mit dem Schwungtuch sowie die Möglichkeit mit Rollstühlen und Rollbrettern gemeinsam Gleit- und Rollerfahrungen zu sammeln.

Die Kosten für die Busfahrt wurden von der Stiftung der Raiffeisenbank München-Nord mit 300 € bezuschusst, damit alle Kinder diesen Tag genießen konnten.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle für die finanzielle Unterstützung der Stiftung! Wir bedanken uns auch bei allen beteiligten Studierenden und bei Dr. Thomas Froschmeier (Dozent im Fachgebiet Sportdidak-



tik) für die Organisation und Ermöglichung des erlebnisreichen und lehrreichen Tages!

Martina Stöckl, Verena Jörg